

NOMBRE: \_\_\_\_\_ FECHA: \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_

MAESTRO(A): \_\_\_\_\_ GRADO: \_\_\_\_\_ GRUPO: \_\_\_\_\_

ESCUELA: \_\_\_\_\_



## **El Gran Poder del Gobernante de Tenochtitlán**

Tras la fundación de Tenochtitlán, los aztecas, comenzaron a consolidar el control sobre los pueblos que habitaban en el lago Texcoco y las zonas cercanas a este.

Luego de pactar una triple alianza con las ciudades de Tlacopan y Texcoco, fortalecieron el control de los territorios ya dominados y emprendieron diversas campañas para expandir su poder. Tenochtitlán, rápidamente se situaría como el centro político, administrativo y económico del imperio.

En cada pueblo conquistado, las autoridades imperiales recolectaban tributos o pagos obligatorios, los que permitieron el enriquecimiento de la sociedad azteca y la consolidación de su poder en la zona.

En la cima de la organización política azteca estaba Tlatoani o Tlacatecuhtli, gobernante supremo que gozaba de poderes absolutos y era considerado un representante de los dioses en la tierra.

### **Preguntas**

1) ¿Cómo consolidaron su poder los aztecas?

**R:**

2) ¿Qué es Tenochtitlán?

**R:**

3) ¿Qué recolectaban en cada pueblo conquistado?

**R:**

4) ¿Cómo era la sociedad azteca?

**R:**

5) ¿Quién gobernaba la sociedad azteca?

**R:**